

山梨県議会議員

早川ひろし



街をつくる、 未来をつくる。

早川ひろし県議会レポート 2021年3月30日発行

実行力で徹底した地域貢献！ 地域課題を積極的に解決！

本町通りの継続的な歩道整備



本町通り活性化のため継続的に歩道を整備しています。

観光振興



“馬”力屋さんと協力し観光振興。

SDG's 勉強会



吉田小で脱プラスチックの必要性やSDG's勉強会を企画開催しました。

交差点の整備



安全な通行のため「吉田のラーメン屋さん」前の交差点の整備。

「吉田の火祭り」提案



新たな火祭りの在り方を知事に提案し、開催に向けた支援を要請。

グリーンゾーン申請



感染拡大防止のためグリーンゾーン申請を推進。営業協力も必要。

働く女性へ贈呈



コロナ禍で頑張る看護師・保育士へニールズヤード化粧品のプレゼントをサポート。

小佐野川の整備



小佐野川の河川敷の整備を実行。

トイレの新設



知事に提案し下吉田ターゲットボードゴルフ場へ念願のトイレ建設。

-----キリトリ線-----

●ご意見や要望をお聞かせください。

お名前

(歳)

ご住所 富士吉田市

ご意見は、裏面のメールか、下記住所までお送りください。
〒403-0016 富士吉田市松山1-2-21

SNSやホームページを通じて、日頃の活動や取り組んでいる課題を発信しています。



早川ひろし公式サイト
<http://hayakawa-hiroshi.com>

"富士吉田"のため、県議会や地域で積極的に提言・行動し！着実に実現！！

コロナに打ち勝ち、 県土の強靱化を進め、 活気ある街を取り戻す！未来をつくる！

強靱化

防災・減災のための地域の強靱化

- ①従前より再三、富士吉田市内での小水力発電を推進し、
"防災電源・電気自動車充電スタンド"等での活用を提案。
→ R3年度から市内で、電気自動車充電スタンド建設決定。
- ②現・御坂トンネル内の河口湖側の道路舗装の改善を地域の
県議と共に提言しました。
→ R2年度から開始し道路舗装環境改善。



電気自動車充電スタンドのイメージ



御坂トンネルの河口湖側の舗装改善

産業振興

医療・健康関連の産業振興！

- ①景気に左右されない医療・健康関連の機器製造業振興の
ため地域企業と連携して、医療機器の仕事を積極誘致。
→ R3年度中には、新たな医療・機器製造会社の
進出や、新たな受注拡大を強力に推進中。
- ②首都圏から付加価値の高い「医療・健康ツーリズム」を
推進。
→ [リハビリテーション富士北麓のツアー化を実現。](#)



医療・健康産業のイメージ図



リハビリテーションツーリズム

新業態

繊維産業の新たな挑戦をサポート。

- 富士山繊維チームで、医療用ガウンや防災ずきん、防災不織布テント等
を作成し国や県と民間との取引推進、新たな分野への挑戦をサポート。
→ [医療用ガウンは、国や県で80万着超の納入実現。](#)
防災不織布テント、段ボールベットも、県で購入決定。防災ずきんは、
市や民間とのビジネス化を推進中。

[YouTube](#) [観筒テント](#) →

[YouTube](#) [瞬間防災ずきん](#) →



働き方

新たな仕事・観光スタイル 「ワーケーション」のチャンス！

- ①富士北麓地域への交流人口、移住定住、人口増加を
目指すワーケーション(ワーク&バケーション)やサ
テライトオフィスの誘致を推進。
→ [先進の医療ソフト会社等のワーケーションを実行。](#)



農業ワーケーション



医療ソフト会社のワーケーション事例

持続的 観光

持続可能な産業・観光"施設"を 積極的に誘致するチャンス。

- SDG'SやMICEを意識した"付加価値"の高い産業振興を目指し、
富士北麓各地域内へ、国際的なホテルや産業施設の誘致、また、県内
各地の道の駅等へ「旅の拠点」となる施設の誘致に取り組んでいます。



道の駅×宿泊施設

・レストラン、物販等は道の駅既存施設を活用
新しい顧客、新しい消費を生み出す

